
Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2450432

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Pourquoi pas du Jazz ?" (projet n° 0002425093), 

qui s'est déroulé le 01/10/2022

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Titre de votre projet

Pourquoi pas du Jazz ?

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France  avec le concours de la Ville de Roubaix

0002425093
N° de projet

Par ce projet, nous voulons permettre la découverte de la nouvelle scène Jazz au public roubaisien. 

Cette pratique culturelle reste méconnu pour un grand nombre de jeunes, mais reste néanmoins un 

établissement fort de la culture musicale en France. Il a été relevé lors de notre recherche que le 

manque d?auditeurs de cette pratique parmi les jeunes relevaient du fait de son manque de 

représentation. Cette réalité se traduit aussi par un désintérêt de la pratique du solfège, pour une grande 

majorité issues des zones d'accès culturels moins privilégiés . Nous pensons que par une 

programmation plus inclusive et une expérience "live" augmentée. Cette initiative leur permettrait de 

concevoir différemment ce style musical et son approche.

Objectifs de votre projet

Du 01/10/2022  à 19:00 au 01/10/2022  à 22:00
Date de réalisation du projet

Déroulement de l'action

Pourquoi pas du jazz? est un concert à vocation sociale servant d?introduction au jazz pour un public 

jeune  curieux de découvertes musicales.

Bien que la jazz soit bien présent dans l?imaginaire collectif, combien sont ceux ayant pu témoigner 

d?un solo de saxophone ou de l?effervescence d?une jam-session en direct à Roubaix ? Pourquoi pas 

du jazz ? a eu vocation de provoquer cette première fois chez certains jeunes roubaisiens.

Au plus fort de l?événement, nous avons reçu 190 spectateurs dont une majorité de jeunes. 

Le concert a eu lieu de 19h à 21h avec une proposition de restauration «  Mafé et Pastels » pour les 

spectateurs au bar de la salle. Nous avons finalement proposé un concert en formation quintet ( Piano, 

Contrebasse, Saxophone, Batterie et Guitare électrique) sur une proposition de 6 sons auxquels ont été 

conviés 5 rappeurs/ chanteurs locaux. Un Maître de cérémonie a aussi été convié afin de divertir le 

public pendant les transitions.

Aucun incident n?est venu perturber le cours de l?événement et les retours récoltés sont en grande 

majorité positifs.

9 Femme(s), 3 Homme(s)
Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

95 Femme(s), 95 Homme(s)

Résultats obtenus 
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Le premier point est celui des bénévoles, tous ont été ravis de participer à ce projet.

On a 12 personnes qui ont pris de leur week-end pour la mise en place de cet événement. 

On a été très facilité par la Mairie pour la  mise à disposition de la salle, ce qui nous a permis de nous 

concentrer sur la communication , la programmation et la logistique.

Les artistes et musiciens ont été difficiles à trouver, car issues de la diversité et prêt à jouer à titre 

bénévole. Il nous a fallu organiser tout de même une répétition, l?alchimie s?est par la suite crée.

La plus grande surprise reste le nombre de personnes venues, nous ne nous attendions pas à autant de 

monde et leurs retours ont été très encourageants. Pour une grande majorité, ils ne s?étaient jamais 

rendus à un concert de jazz. De l?aspect plus négatif, nous nous sommes trouvés plantés par notre 

loueur de batterie et avons dû récupérer le kit de batterie à Valenciennes et le rendre dans la nuit même.

A noter, nous avons eu de très bons retours sur les réseaux sociaux avec un cumul de 25k vues sur nos 

videos de teaser.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect 

des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs 

républicaines :

Nous avons demandé au Maître de Cérémonie de demander à ce que le public les respecte.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Nous avons réalisé une communication non genrée.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

BALL FANG

Page 2 sur 2Ville de Roubaix / Portail de démarches en ligne


